
 

 

                                                                                      
 
 
 
 
 

 
Pavia, 11 maggio 2016 

 
A TUTTI I LAVORATORI  

 

ESITO INCONTRO CON PRESIDENZA E 
DIREZIONE GENERALE DEL SAN MATTEO 

 

 
Oggi si e' tenuto l'incontro con la Direzione Generale e la Presidenza del San Matteo, cosi come 

richiesto dalle scriventi Organizzazioni Sindacali a seguito degli allarmanti comunicati divulgati dalla 

stampa locale in merito alle esternalizzazioni e alle problematiche contabili nelle quali versa il San 

Matteo. 
 

Sia il Presidente, dott. Girelli, sia il Direttore Generale, dott. Del Sorbo, sia il Direttore 

Amministrativo, dott. Pinardi, hanno comunicato che l'ipotesi di esternalizzazione di alcuni 

servizi, inserita all'interno del piano di risanamento della Fondazione, e' stato un atto dovuto, 

ma che ad oggi non c'e' alcuna intenzione da parte dell'amministrazione di esternalizzare alcun 

servizio e, nel caso in futuro si dovesse procedere ad esternalizzare dei servizi, nessun 

dipendente del San Matteo perdera' il posto di lavoro pubblico, ne tantomeno dovra' essere 

assunto dalla ditta appaltante. 
 

Nonostante le scriventi siano consce delle difficolta' contabili in cui si trova oggi il San Matteo e per 

le quali monitoreremo costantemente la situazione, abbiamo riscontrato positivamente quanto 

comunicato dalla Direzione e dalla Presidenza. 
 

Vogliamo pertanto traquillizzare tutti i lavoratori che in questi giorni sono stati letteralmente 

"bombardati" da articoli di stampa e comunicati vari decisamente troppo "allarmistici", 

ribadendo che FP CGIL, CISL FP e UIL FPL continueranno  a controllare tutti gli interventi 

di risanamento che i vertici strategici aziendali metteranno in atto, questo a tutela di tutti i 

lavoratori e dell'intero San Matteo. 

 

VI TERREMO AGGIORNATI SU EVENTUALI SVILUPPI 


